

Dua Pelajar SMK Negeri 1 Beji Juara LKS Nasional



Senin, 23 September 2019

Dua pelajar SMK Negeri 1 Beji, Achmad Jujuk dan Achmad Firman, berhasil meraih Juara I dalam Lomba Kompetensi Siswa (LKS) Tingkat Nasional tahun 2019. Kemenangan ini menjadikan mereka perwakilan Indonesia di ajang LKS tingkat dunia yang akan diselenggarakan di China pada tahun 2021. Keduanya telah

menunjukkan bakat dan dedikasi yang tinggi dalam bidang elektrik sejak duduk di bangku kelas X, sehingga diberikan pelatihan intensif untuk mengasah kemampuan mereka.

Selama lomba, Firman dan Jujuk menghadapi tantangan yang tidak terduga, yaitu perbedaan signifikan antara kisi-kisi soal yang diberikan sebelum lomba dengan soal yang diberikan di lapangan. Namun, mereka mampu memecahkan masalah dengan menggunakan keahlian dan logika mereka. Keunggulan mereka terletak pada kemampuan mereka dalam membuat program sistem kontrol industri dan instalasi, yang melibatkan persiapan alat bahan, pemasangan, dan pemrograman.

Kemenangan ini membawa kebanggaan bagi SMK Negeri 1 Beji dan merupakan bukti kesuksesan sekolah dalam mencetak generasi muda berprestasi. Sekolah berharap Firman dan Jujuk dapat berbagi pengalaman dan ilmu mereka dengan adik-adik kelas. Selain Firman dan Jujuk, SMK Negeri 1 Beji juga memiliki alumni berprestasi lainnya, yaitu Wahyu Reza, yang pernah meraih juara tingkat internasional di Abu Dhabi. Sekolah berkomitmen untuk terus membina dan mendukung para siswanya agar meraih prestasi yang lebih tinggi di masa depan.

Achmad Jujuk akan mengikuti Training Center di Serang, Banten selama 9 bulan untuk mempersiapkan diri menghadapi LKS tingkat dunia. Sekolah percaya bahwa dengan latihan dan kerja keras, Firman dan Jujuk mampu menorehkan prestasi di kancah internasional. Kepala sekolah, Wiwit Fatkurinah, menekankan pentingnya peran guru dan siswa dalam meraih prestasi, dan berharap mereka dapat terus bersinar di masa depan.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.